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El consistorio valora positivamente el desarrollo de la Feria Real

Ceballos y Valdivia destacan el ahorro en las partidas de Festejos, que se destinarán a atender 
necesidades sociales
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Una feria “tranquila, excelente y segura”. Así 
calificó el concejal de Festejos, Juan Ramón Valdivia la pasada edición de la 
Feria Real 2012 en la valoración, que junto a la alcaldesa, Mª Luisa Ceballos, 
realizaron tras su finalización.

 

Valdivia destacó entre otros aspectos, los espectáculos que se han 
desarrollado a lo largo de la feria y las orquestas que han desfilado por la 
Caseta Municipal, subrayando algunos como el concurso de trovos, el festival 
flamenco o el festejo taurino del 2 de septiembre.

Por otro lado y en cuanto a la reubicación de las casetas, y a falta de tener la 
valoración de los caseteros, el edil de Festejos señaló que la tónica general ha 

sido buena, “viéndose una feria mucho más viva”, agradeciendo la colaboración de los caseteros “de 
marcha” por el respeto de los horarios.

Asimismo y en cuanto a las novedades de esta edición, Valdivia destacó el nuevo convenio con la asociación 
de feriantes y el canon a las casetas, así como la contratación directa del suministro de agua a las casetas por 
parte del ayuntamiento.

En relación con aspectos económicos, Juan Ramón Valdivia indicó que el coste de la feria ha sido de 
68.123,33 euros, obteniéndose de ingresos por el canon de las casetas y de los feriantes, la cantidad de 
56.070 euros, señalando que la Feria Real, “se ha autofinanciado en un 82,3 por ciento, con un coste directo 
para el ayuntamiento de 12.000 euros”, destacando el trabajo realizado por el personal municipal en su 
montaje y desarrollo.

Con todo ello, Valdivia indicó que el resto de la partida de Festejos, unos 23.000 euros, se pondrá a 
disposición del ayuntamiento, para su empleo en atender demandas sociales del municipio.

Por otro lado, Mª Luisa Ceballos agradeció la labor de Cruz Roja, Protección Civil, Policía Local y Guardia 
Civil en el desarrollo de la feria, así como al trabajo del personal municipal. La alcaldesa también destacó la 
actividad económica que genera la feria en el municipio, añadiendo que los 23.000 euros restantes de la 
partida de Festejos, se destinarán a Servicios Sociales.

Para la alcaldesa, esta medida supone dar respuesta a la situación de muchas familias, que se ha visto 
acrecentada por la actual crisis económica. Asimismo incidió en el ahorro experimentado en la llamada feria 
de los mayores, “pasando de 25.000 euros iniciales, a los 6.800 de esta edición”.



Sobre la decisión de la suspensión de los fuegos artificiales, Ceballos indicó que se tomó en los primeros 
días de feria, pese a estar anunciado en el programa de actividades, señalando que existían partidas que se 
debían de abonar en el momento, y la situación de Tesorería “era complicada”.

 

 

 

 

PRIMERA VALORACIÓN PROVISIONAL

A pocas horas de la finalización de la Feria Real, Juan Ramón Valdivia realizaba para Priego Digital una 
primera valoración provisional, señalando que “se habían cumplido las expectativas iniciales”, destacando 
que a pesar de la situación económica y a la espera de los balances definitivos, la feria de Priego “seguía 
siendo rentable”. 

Valdivia calificaba la decisión de suspender los fuegos artificiales del día 5 como “un acto de 
responsabilidad”, ante la situación de Tesorería del ayuntamiento, “siendo algo prescindible”. Asimismo 
valoró positivamente la reubicación de las casetas, y el ahorro experimentado en el presupuesto, destacando 
la labor del coordinador de feria y el personal municipal y de seguridad.

En contrapunto a las declaraciones del concejal de Festejos, los responsables de las casetas de “marcha” 
mostraron a este periódico su disconformidad con algunos aspectos, solicitando un mayor control en el 
horario del botellón o más permisividad en el horario de cierre de las casetas, añadiendo que el hecho de 
reubicar las mismas en la zona superior del recinto, ha supuesto una mayor inversión, tanto en personal 
como en equipamiento.

 


